

Observatorio de Género de Nariño

14 de jun. · 3

En el marco del proceso de reconocimiento, defensa y garantía de derechos de la población con Orientaciones Sexuales e Identidades de Género Diversas, nos complace informar sobre los avances alcanzados durante la cuarta sesión de la Mesa Departamental para la construcción del modelo de atención en salud para la población LGBTIQ+-OSIGD en Nariño.

En esta sesión, llevada a cabo el día de hoy, 14 de junio de 2023, se abordaron dos puntos de vital importancia para el fortalecimiento de la atención en salud y el impulso de la inclusión en este sector.

En primer lugar, se discutió ampliamente sobre la planificación y desarrollo del segundo simposio de salud para la población LGBTIQ+-OSIGD. Este escenario se ha establecido como un espacio clave para compartir conocimientos, experiencias y buenas prácticas en el ámbito de la salud, con el objetivo de mejorar la calidad de la atención y promover la sensibilización en el personal sanitario. Propiciando un ambiente asertivo para el intercambio de ideas y el diálogo entre personas expertas en salud, académicas, representantes de organizaciones de la sociedad civil e integrantes de la población LGBTIQ+-OSIGD. De esta manera reforzamos nuestro compromiso con la promoción de la igualdad y la mejoría de los servicios de salud con enfoque diferencial.

En segundo lugar, el Observatorio de Género de Nariño asumió el compromiso de elaborar un informe exhaustivo sobre los derechos de la población con orientaciones sexuales e identidades de género. Este insumo tiene como objetivo, fortalecer los procesos institucionales y comunitarios para garantizar el pleno ejercicio de los derechos humanos de población LGBTIQ+-OSIGD. Su realización reflejará nuestra firme convicción de que el conocimiento y la comprensión son fundamentales para impulsar cambios significativos en la sociedad.

Resaltar que estos logros no serían posibles sin la articulación de las diferentes dependencias y sectores que integran Mesa Departamental en la construcción de un modelo de atención en salud integral y de calidad para la población LGBTIQ+-OSIGD en Nariño. En este orden, seguimos trabajando de manera coordinada con el Instituto Departamental de Salud de Nariño, la Secretaría de Género e Inclusión Social de la Gobernación de Nariño, la Secretaría Municipal de Salud, la Secretaría de las Mujeres, Orientaciones Sexuales e Identidades de Género de la Alcaldía de Pasto, el Programa de Tecnología en Promoción de la Salud de la Universidad de Nariño, entre otras relevantes dependencias.

La segunda fase del simposio de salud y el informe representarán hitos y aportes importantes para la construcción de paz por medio de la eliminacion de barreras y construcción de estrategias a favor de esta población históricamente excluida.

¡Por una universidad diversa e inclusiva pensada desde la región!

